



An die
Erziehungsberechtigten
der Schüler und Schülerinnen
der 4. Klassen

PER E-MAIL

22. April 2020

Eingeschränkter Schulbeginn ab dem 27.04.2020

Sehr geehrte Eltern!

Wie Sie der allgemeinen Presse entnehmen konnten, wird am Montag, 27.04.2020, für unsere Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen der Präsenz-Unterricht wieder stattfinden. Aufgrund der Corona-Krise kann der Schulbetrieb nur sehr eingeschränkt und unter besonderen Bedingungen stattfinden, die ich Ihnen gerne im Folgenden skizzieren möchte:

1. Die Klassengröße soll nicht mehr als 15 Kinder betragen.
2. Dies bedeutet, dass die Klassen aufgeteilt werden müssen.
Über die Aufteilung wird Sie die Klassenlehrerin Ihres Kindes informieren.
3. Der Unterricht wird von 8:45 bis 12:30 Uhr inklusiv einer Hof- und Frühstückspause stattfinden. Bitte geben Sie Ihrem Kind eine Trinkflasche und ein Frühstück mit.
4. Der Einlass in das Schulgebäude ist um 8:35 Uhr – NICHT früher.
5. Die Schul-Eingänge für die Kinder werden sein:
 - a. Klasse 4a: Haupteingang
 - b. Klasse 4b: vorne rechts
 - c. Klasse 4c: hinten am Pavillon
6. Der Schulhof wird in der Pause nach Klassen getrennt aufgeteilt.
7. Eine Notbetreuung ab 12:30 Uhr wird weiterhin für Kinder von Berechtigten durchgeführt. Diese erfordert allerdings die Anmeldung bei der Stadt Friedrichsdorf mittels eines entsprechenden Formulars.
8. Das Betreten der Schule ist nur nach telefonischer Anmeldung und mit Mund-Nasen-Maske möglich.

9. Auch für die Kinder gilt die Maskenpflicht.
Die Kinder erhalten vom Schulträger (Hochtaunuskreis) einmalig einen Hygienebeutel bestehend aus:
 - a. einer Stoffmaske (Mund-Nasen-Bedeckung),
 - b. Stoffhandtuch und
 - c. Seife in einer Seifenschale.
10. Sowohl Stoffmaske als auch –handtuch sind bitte unbedingt täglich bei mindestens 60 Grad zu waschen und separat in einer gereinigten Box zu transportieren. Es liegt auch in Ihrer Verantwortung für Ersatz- oder Wechselmaterialien zu sorgen. Ohne Maske dürfen die Kinder die Schule nicht betreten.
11. Bitte geben Sie Ihren Kindern (Papier-)Taschentücher mit in die Schule.
12. Um den Abstand der Kinder untereinander gewährleisten zu können, ist auch die Garderobe gesperrt. Die Kinder werden keine Hausschuhe tragen und ihre Jacken über ihren Stuhl hängen.

Liebe Eltern, auch für uns als Kollegium und Verwaltung ist diese krisenhafte Situation schwer zu handhaben, aber seien Sie versichert, wir tun unser Bestes! Ich bitte Sie eindringlich darum, unsere Bemühungen zu unterstützen und auch Ihren Kindern die Ernsthaftigkeit der Situation zu erklären. Wir müssen leider in aller Konsequenz auf die Einhaltung der neuen Regeln achten. Das geänderte Regelwerk hier in der Schule wird den Kindern erklärt und wir sind sicher, dass wir mit Ihrer Hilfe die ungewöhnliche Situation meistern werden.

Mit freundlichen Grüßen



U. Kühn
Schulleiterin

